

Termina euforia de mercados globales (El Reforma 11/05/10)

Termina euforia de mercados globales (El Reforma 11/05/10) En Estados Unidos, los índices Standard & Poor's y el Nasdaq, caían 0.47 y 0.43 por ciento, respectivamente. Foto: AP La BMV perdía 0.23 por ciento para bajar a los 32 mil 202.64 puntos Ernesto Sarabia Ciudad de México (11 mayo 2010).- La euforia de los mercados parece que fue de breve duración, luego de que el Fondo Monetario Internacional, uno de los arquitectos del 'megarrescate' aprobado el fin de semana para estabilizar al euro, externara sus dudas sobre el plan. Casi en todos los frentes del planeta, los mercados de valores han iniciado sus operaciones con números negativos. En Estados Unidos, los índices Standard & Poor's y el Nasdaq, caían en la apertura a mil 154.26 y a 2 mil 364.37 puntos, lo que representaban en ese momento disminuciones de 0.47 y 0.43 por ciento. El Dow Jones perdía 0.38 por ciento y se colocaba en 10 mil 743.65 enteros, luego de su avance de la jornada anterior. La Bolsa Mexicana de Valores, en tanto, comenzó bajando 0.23 por ciento a 32 mil 202.64 puntos, con Cemex liderando las pérdidas, con 2.33 por ciento (CEMEX). Fomento Económico Mexicano caía 2.22 por ciento (FEMSA), seguido de Mexichem, con una baja de 2.12 por ciento (MEXCHEM). En contraste, el Banco Bilbao Vizcaya Argentaria ganaba 1.55 por ciento (BBVA) y era escoltado por Wal-Mart de México, con una variación positiva de 0.10 por ciento (WALMEX), así como Grupo Modelo, con una alza marginal de 0.08 por ciento (GMODELO). Al empezar el día, el mercado de capitales manejaba un volumen de 913 mil 600 acciones, por un importe de 21 millones 167 mil pesos. Jaime Ascencio Aguirre, analista de Actinver Casa de Bolsa, dijo que los mercados accionarios disminuyen, en un contexto donde el FMI da señales que el paquete de apoyo a Europa no será suficiente para fomentar el crecimiento de largo plazo. La persistente preocupación porque España y Portugal deban aplicar mayores medidas para reducir su déficit fiscal, se ha combinado con información proveniente de la región asiática. La inflación en China se aceleró durante abril y hay expectativa que suba la tasa referencial en el corto plazo, alertó el experto de Actinver Casa de Bolsa. En el dragón de Asia, los precios al consumidor subieron 2.8 por ciento anual en abril pasado contra 2.7 por ciento previsto por el consenso del mercado. Se mantendrá volatilidad en mercados y los inversionistas deben reconocer que autoridades europeas están trabajando para resolver los problemas de la región. La reducción del déficit fiscal en varios países no será fácil, y ello no permitirá un aceleramiento económico importante en Europa durante los siguientes años. Pero en Estados Unidos continúan las señales de aceleramiento en su economía. Ante este escenario, los mercados bursátiles del viejo continente sufrían sendos descalabros, encabezados por el IBEX de España, con 5.09 por ciento. En Londres, el FTSE 10 retrocedía 1.92 por ciento; en Francia, el CAC 40 perdía 1.82 por ciento; y en Alemania, el Dax bajaba 0.73 por ciento. En la misma ruta se encontraban las bolsas de Portugal, con una disminución de 2.85 por ciento; en Irlanda, la variación negativa era de 2.05 por ciento; en Grecia 1.98 por ciento y en Italia el mercado perdía 1.98 por ciento. Las plazas de Asia cerraban con descalabros de 1.37 por ciento en Hong Kong y 1.14 por ciento en Japón. Los índices accionarios de América del Sur marchan mixtos: Perú lograba un avance marginal de 0.09 por ciento, mientras Brasil bajaba 0.89 por ciento y Chile retrocedía 0.07 por ciento.